
Ce qui me rend

heureuse, c'est d'avoir

trouvé l'homme de ma

vie. C'est banal, dit

comme ça, mais pas

pour moi : tu sens que

tu ne vis pas que pour

toi. Tu vis pour l'autre.

Moi, ce qui me rend

heureuse, c'est ça.

Sophie 29 ansSaint-Maurice-l'Exil
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